

Presse-Information

P314/23
21.09.2023

Arbeitsunfall mit Produktbenetzung

Heute, 21. September 2023, kam es gegen 9 Uhr aus bislang unbekannter Ursache in einem Betrieb im Werksteil Nord der BASF SE in Ludwigshafen bei Montagearbeiten zu einem lokalen Austritt einer geringen Menge Salpetersäure. Ein Mitarbeiter einer Fremdfirma benetzte sich mit dem Produkt. Nach medizinischer Erstversorgung durch einen Notarzt der BASF wurde er in ein umliegendes Krankenhaus gebracht und dort stationär aufgenommen.

Salpetersäure ist ein Ausgangsstoff unter anderem zur Herstellung von Düngemitteln und Kunststoffen. Es ist im Sicherheitsdatenblatt wie folgt gekennzeichnet:

- Giftig bei Einatmen.
- Verursacht schwere Verätzungen der Haut und schwere Augenschäden.

Die zuständigen Behörden sind informiert.